



Dra. Natalia Nachon. "Todos nos enriquecimos en el intercambio de experiencias"



Recuperar un espacio. Luego de cinco años, se volvieron a realizar las jornadas de forma presencial

JORNADAS CIENTÍFICAS

Un espacio de interacción y compañerismo

El tema central fue la incorporación de la inteligencia artificial al sistema de salud. Cada sector hospitalario contó con un espacio para mostrar su trabajo en un clima de camaradería

Con más de cuatrocientos inscriptos, se desarrollaron las 48 Jornadas Científicas del Hospital Tornù, presididas por la jefa del servicio de Nutrición y Diabetes, Dra. Natalia Nachon: "Desde 2019, antes de la pandemia, que no se realizaban las jornadas de manera presencial. En 2020 fueron virtuales con unos pocos espacios presenciales limitados por las obvias restricciones. Fue **muy importante retomar la actividad** a pleno con tanto éxito".

Una oportunidad para todos

Las actividades se llevaron a cabo el 8 y 9 de octubre. "La idea fue trabajar en cómo se integra la inteligencia artificial en el sistema de salud. Invitamos a dos especialistas, el Lic. Diego Branca y el Dr. Waldo Belloso, quienes hablaron de cómo llevar a la práctica el uso de la tecnología. Además, catorce servicios presentaron las innovaciones de los últimos años en sus áreas, tanto si fueran tecnológicas como de otro tipo. En ese sentido, fue muy importante recuperar este espacio porque cada área tuvo la oportunidad de mostrarse ante el hospital y **todos pudimos enriquecernos con esa interacción.** Se generó un ambiente muy cálido, que contó con la participación de todo el equipo técnico, profesionales y médicos", expresa la presidenta de las jornadas.

Se presentaron cincuenta trabajos de investigación, de los que resultó ganador el que realizaron las licenciadas en Nutrición Josefina Arnold, Karen Canuto y Seró Ommi, quienes abordaron la promoción y publicidad de alimentos y bebidas en el área programática.

Agradecimientos

"La organización implicó un gran esfuerzo, y fue muy importante el apoyo de la filial, y por esto le entregamos un reconocimiento al Dr. Gustavo Noya, secretario Gremial de la AMM, por sus años de servicio como médico y también por su **trabajo sindical.** Además, contamos con el sostén de la Dirección; se trata de una nueva gestión que desde el principio nos motivó y acompañó", dijo Nachon.

El lado B de la profesión

El cierre de las jornadas estuvo a cargo de una banda musical integrada por dos médicas y un médico del hospital y una colega que hace *stand up*: "Quisimos **mostrar el lado B de los profesionales de la salud,** para mostrar la faceta artística. Disfrutamos de música y de un espectáculo de humor a partir de lo que nos pasa en el día a día como médicos. Fue un cierre muy alegre, muy emotivo", concluye la Dra. Nachon.